



300 m²

Réf. V0632AN

3 300 000 €

Cap d'Antibes
Maison à vendre (06160)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans le Cap d'Antibes, quartier de la Salis, à 150 mètres des plages et des commerces, cette Jolie villa entièrement rénovée en 2019 est actuellement exploitée en meublé touristique. D'une surface totale de 300 m² sur 1194m² de terrain. Elle se compose de 5 appartements et un Bureau: Au rez de chaussée : 2 deux pièces, un quatre pièces en triplex. A l'étage: Un studio avec mezzanine et un bureau. L'aménagement en maison familiale reste possible et facile à faire. Le jardin est joliment aménagé. Une grande piscine.

In Cap d'Antibes, in the Salis district, 150 meters from the beaches and shops, this pretty villa, completely renovated in 2019, is currently being run as a furnished tourist property. With a total surface area of 300 m² on 1194m² of land. It comprises 5 apartments and an office: Ground floor: 2 one bedroom apartments, a 3 bedrooms Flat on triplex. First floor: A studio with mezzanine and an office. It can also be easily converted into a family home. Beautifully landscaped garden. A large swimming pool.

JOHN TAYLOR - AGENCE DU CAP D'ANTIBES

135 boulevard John Fitzgerald Kennedy - 06160 CAP D'ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

